

Can-Am bringt 2024 zwei Elektromotorräder auf den Markt

Can-Am hat für 2024 zwei Elektromotorräder angekündigt. Die vor allem für ihre dreirädrigen Modelle Spyder und Ryker bekannte Marke des kanadischen BRP-Konzerns will zum Sommer übernächsten Jahres die Origin und die Pulse auf den Markt bringen. Es handelt sich um ein Dual-Purpose- und um ein Naked-Bike. Letzteres soll nicht zuletzt als urbanes Verkehrsmittel für Pendler dienen. Nähere technische Angaben gibt es noch nicht.

Zudem will BRP (Bombardier Recreational Products = Bombardier Freizeitprodukte) sein Wassersportprogramm ergänzen und kündigt ebenfalls für Mitte 2024 das Sea-Doo Rise an. Es handelt sich um ein elektrisches Hydrofoil Board. (aum)

Bilder zum Artikel



Can-Am Pulse (l.) und Origin.

Foto: Autoren-Union Mobilität/BRP



Can-Am Origin.

Foto: Autoren-Union Mobilität/BRP



Can-Am Origin.

Foto: Autoren-Union Mobilität/BRP



Can-Am Pulse.

Foto: Autoren-Union Mobilität/BRP



Can-Am Pulse.

Foto: Autoren-Union Mobilität/BRP
